

Am 26. Juni 2010, direkt nach dem StaplerCup, hat unser **SIMONMETALL-Team** das Sommerfest der Firma **ROPAG** in Rodgau besucht.



Die Herren Pasedag und das **ROPAG-Team** bedankten sich mit dieser Sommerfest-Einladung bei allen Handwerkern, die am Bau des neuen Gebäudes beteiligt waren.

Unsere Firma fertigte für **ROPAG** die Schiebetore, die Zaunanlage und die Balkonanlage.



Im Namen der Firma **SIMONMETALL** überreichte Christian Morgenweck, Auszubildender zum Bürokaufmann und Sprecher der **SIMONMETALL**-Abordnung, eine Lochblech-Pinnwand als Geschenk an Herrn Pasedag:



Auf dem Fest waren alle Besucher zu Getränken und Essen eingeladen, also nutzte auch unser Team die Gelegenheit und stärkte sich vor der Führung.



Die Führung durch das neue Gebäude ging durch helle, freundliche Räume, die bis ins kleinste Detail durchdacht worden sind.





Ein kleiner Teich im Aufenthaltsbereich bietet den **ROPAG**-Mitarbeitern einen Ort der Entspannung.

Nach der interessanten Führung verabschiedete sich die **SIMONMETALL**-Abordnung von Herrn Pasedag und bedankte sich für die Einladung.

Wir wünschen der Firma **ROPAG** und allen Mitarbeitern viel Erfolg bei allen künftigen Geschäften und stets frohes Schaffen im neuen Gebäude!